

BOLETÍN DE PRENSA No. 494 ->

- Concluyen actividades del séptimo Congreso Internacional “La investigación en el posgrado”.
- En este congreso se presentaron un total de 330 trabajos de participantes de 25 entidades de México y de ocho países.

Durante la clausura del séptimo Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado” de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes indicó que estos encuentros abonan al desarrollo, fortalecimiento y vinculación de la ciencia y los estudios avanzados de nivel superior al reunir a profesionales interesados por difundir los trabajos científicos generados en México y otros países.

Por ello, el rector de la UAA destacó la nutrida participación en la séptima edición de este Congreso, pues se presentaron un total de 330 trabajos de los cuales el 80% correspondieron a estudiantes y egresados de posgrados reconocidos por el PNPC del CONACyT.

En el marco de este evento se realizó la entrega de los Premios a las Mejores Tesis de Posgrado, que en su octava edición presentó como ganadores en el área de “Ciencias Naturales y Exactas, Ingeniería, Salud y Agropecuarias” a Eric Abdel Rivas Mercado por su tesis de maestría y a Alejandra Palomeque Carlín por su tesis de doctorado; mientras que en el área de “Ciencias Económicas y Administrativas, Diseño y Sociales y Humanidades” se entregó el premio a Oswaldo Medina Alcantar por su tesis de maestría y a María Elena Molina Ayala por su tesis de doctorado.

También se premiaron a las mejores ponencias y carteles del Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado”, en las áreas de Ingeniería, Diseño y Arquitectura; Económicas y Administrativas; Sociales y Humanidades; Arte y Cultura; así como Ciencias Agropecuarias, Biológicas, Exactas, de la Salud.

Cabe señalar que durante la ceremonia de clausura Andrade Cervantes y el rector de la Universidad de Córdoba en España, José Carlos Gómez Villamandos, firmaron un convenio de colaboración académica, científica y cultural con el objetivo de establecer relaciones de trabajo y fortalecer a ambas instituciones de educación superior.

Al respecto Andrade Cervantes mencionó que este convenio con la Universidad de Córdoba permitirá un mayor intercambio estudiantil de nivel licenciatura y posgrado, así como de personal académico, desarrollo de proyectos de investigación, organización y diseño de cursos, conferencias, simposios de interés y que aporten un beneficio académico, científico y cultural entre ambas instituciones.

En su momento Guadalupe Ruíz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, expuso que durante el Congreso se tuvo la asistencia de participantes de 25 estados de la República y de ocho países; de esta forma aseveró que los trabajos realizados entre los actores académicos de instituciones educativas fomenta el intercambio de experiencias y estrecha lazos de colaboración.

La clausura del Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado” contó con la presencia de Eugenio Pérez Molphe Balch, integrante de la H. Junta de Gobierno y representante personal de Rodolfo González Farías, presidente de este órgano colegiado; Jesús González Hernández, secretario general de la UAA; así como decanos de los centros académicos de la Institución, estudiantes y docentes.

